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              On est plus qu’un club, on est une famille.

Compte-rendu de l’assemblée générale de l’association 

Jeudi 17 décembre 2020, de 19h 30 à 21h 

 

Préambule 
Cette assemblée générale devait absolument se dérouler avant la fin de l’année 2020. En raison de la 

crise de la Covid 19, l’assemblée générale s’est tenue en visioconférence, avec le logiciel JITSI. 

 

Présents ou représentés  
Alain Mansard, Dominique Patrouillault, Céline Neumeier, Sébastien Lambert, Thierry Gauvain, Grégory 

Rémy, Jean-Marie Hérouin, Didier Arlotti, Elodie Cibiel, Nathalie Falquière, Christophe Lechaptois, Gérard 

Zinc, Dominique Pionnier, Laurent Robles, Catherine Pertus, Patrice Cibiel, Claude Vogt, Dara Come, 

Stéphane Durousseau, Mathieu Petit, Jean-Louis Odinot, Philippe Douvry, Maxence Dubois (de l'école 

VTT  par délégation de son père), Louis, Marie et Hugo Guillou Bordes (de l’école VTT par délégation de 

leur mère), Tristan et Antonin Pueyo (de l’école VTT représentés par leur mère), Timéo Gauvain (de l’école 

VTT représenté par son père), Loric Dauphin (de l’école VTT représenté par son père), Ilyan et Seylian 

Bouchenoua (de l’école VTT représentés par leur père), Arthur Maillard (de l’école VTT représenté par 

son père), Vincent Dubois (de l’école VTT représenté par son père). 

La liste des participants n'est peut-être pas tout à fait exacte, car certaines personnes ont tenté de 

se connecter sans réussite. 

 

Ordre du jour : 
• Rapport moral 
• Bilan financier 
• Budget prévisionnel 
• Vérification des comptes 
• Rapport d’activité 
• Projet d’activité 2021 
• Sujets particuliers à trancher 
• Election des nouveaux membres au C.A. 
• Questions diverses 
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Déroulement de l’Assemblée générale 

 

Cette assemblée se déroule avec le support des documents adressés par le président à tous les adhérents 

quelques jours avant la réunion. 

Le président présente le rapport moral de l’année qui se termine. 

v Ce rapport est approuvé à l’unanimité 

 

Ensuite il présente le bilan financier pour 2020 (1er novembre 2019-30 octobre 2020). 

v Ce rapport est approuvé à l’unanimité 

 

Présentation du budget prévisionnel pour 2021 

v Ce rapport est approuvé à l’unanimité 

 

Le rapport de vérification des comptes 

Le vérificateur aux comptes, Mme Gauvain, atteste de la bonne tenue des comptes ; aucune irrégularité 

n’est constatée après vérification ; 

v Ce rapport est approuvé à l’unanimité 

 

Présentation du rapport d’activité concernant 2020 

v Ce rapport est approuvé à l’unanimité 

 

Présentation du projet d’activité pour l’année 2021 

En plus des propositions présentées, possibilités pour d’autres sorties ou projets, à savoir : 

§ Une semaine VTT si certains adhérents le souhaitent ; 

§ Une sortie en forêt de Compiègne ; 

Par ailleurs, la question est posée de savoir si Jambville reste la destination retenue pour le week-end de 

l’école cyclo en 2021, et si un autre lieu d’hébergement est-il possible ? 

Réponse apportée : Jambville reste un lieu présentant de multiples intérêts pour un week-end vtt avec des 

enfants ; de plus, le club a un avoir avec cette association en raison de l’annulation du week-end en 2020 ; 

enfin, ce centre est agréé Jeunesse et sport ; mais nous pouvons réfléchir à d’autres lieux. 

v Ce rapport est approuvé à l’unanimité 
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Sujet particulier à trancher : Les cotisations 2021 : 
Pour cette nouvelle année, le CA soumet 2 propositions concernant les cotisations, avec demande de vote 

pour entériner ces propositions : 

1. Le montant des cotisations : On garde le même montant de cotisations pour 2021, sans 

tenir compte des périodes de confinement qui ont réduit les activités du club sur l’année ; 

v Proposition approuvée à l’unanimité 

2. Les exonérations de cotisation : Les 4 propositions concernant les exonérations possibles 

de cotisation au club sont retenues. 

v Proposition approuvée à l’unanimité 
 

Election des nouveaux membres au C.A. 
Nathalie Falquière et Didier Arlotti sont candidats à un poste d’administrateur au sein du conseil 

d’administration du club. 

v Les deux candidats sont élus à l’unanimité 

Election du vérificateur aux comptes. 
Géraldine Gauvain est candidate  

v Elle est élue à l’unanimité 

 

Questions, remarques diverses ; 
- Une demande est formulée pour limiter le nombre d’enfants à inscrire à l’école cyclo  pour l’année 

prochaine, afin d’éviter, comme pour ce début d’année, un afflux trop important d’enfants au regard 

des capacités d’encadrement au sein de cette section.  

Une estimation à environ 50 enfants semble être un bon compromis. 

  

Conclusion 

Le président précise les points suivants : 

§ Compte tenu de la difficulté à organiser cette réunion en distanciel, et des difficultés de 

connexion rencontrées par certains adhérents, une AG complémentaire en présentiel sera 

organisée dès que les conditions sanitaires le permettront.  

§ Les décisions prises lors de cette A.G. sont actées, mais pourront être reprécisées et 

rediscutées lors de l'AG complémentaire.  

§ Il reste encore un poste à pourvoir au CA, les candidatures pour ce poste pourront être 

acceptées et soumises au vote lors de cette AG complémentaire. 

 
 

              Alain MANSARD                                                                    Jean-Marie HEROUIN 

              ¨Président                                                                                 Secrétaire 

 


